

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,  
von vielen Blättern eines.  
Dies eine Blatt, man merkt es kaum,  
denn eines ist ja keines.  
Doch dieses Blatt allein  
war ein Teil von unserem Leben,  
drum wird dies eine Blatt allein  
uns immer wieder fehlen.*



Mit grosser Trauer mussten wir ein geliebtes Blatt davon fliegen lassen und von meinem lieben Mann, liebevollen Vater und wunderbaren Ätti Abschied nehmen.

## Mathias «This» Wassmer

5. August 1949 bis 13. Februar 2024

Wir danken euch für jedes tröstende Wort, jede liebevolle Karte oder anteilnehmende Geste. Die vielen Zeichen des Mitgefühls helfen uns, unseren Verlust zu bewältigen und loszulassen. Ganz herzlich danken wir allen, die „This“ während seines Lebens begleitet und es bereichert haben.

Ein besonderes Dankeschön sprechen wir den behandelnden Ärzten und speziell auch dem Pflegeteam der Palliativ-Abteilung des Spitals Bülach für die professionelle Betreuung aus. This hat sich immer gut aufgehoben gefühlt und den zwischenmenschlichen Umgang sehr geschätzt.

Vielen Dank auch an Pfarrerin Eva Caspers für die trostspendenden Worte und die schöne und friedvolle Beisetzung.

Gerne erinnern wir uns an unseren „verschmitzten“ Mann, Vater und Ätti und die vielen gemeinsamen Momente. Und auch wenn er nicht mehr unter uns weilt, wird er uns für immer begleiten und einen ganz besonderen Platz in unseren Herzen einnehmen.

Winkel, im März 2024

Die Trauerfamilien